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校長 伊藤 真哉 

２学期がスタートしました。２学期は、様々な行事を通して、大きく成長できるチャンスの学期で

す。仲間とたくさん関わり合いながら、充実した時間を過ごしてほしいと思います。 

新型の感染症の学校への広がりが報じられています。２学期のスタートに当たり、始業式で新

しい生活様式をあらためて徹底することを訴えるとともに、以下の話をしました。 

 

２学期のスタートにあたり、大切にしてほしいことを１つ話をします。それは、豊浦

中学校を「コロナウィルスに負けない学校、コロナウィルスに強い学校」にしてほしい

ということです。 

夏休み中に、新発田市内の学校でも、新型コロナウィルスの陽性者が確認されました。今流

行しているデルタ株とよばれるウィルスは、感染力がとても強く、どんなに用心していても感染す

る可能性がある怖いウィルスです。私は、最近報道で、感染して 

しまった人がインタビューに「陽性になったことを知ったとき、罪を 

犯してしまったように精神的に追い込まれてとても不安でした。」 

と話している姿を見て、とても悲しい気持ちになりました。そして、 

このようなつらい思いをする人を、この豊浦中学校から絶対に出 

したくないと思いました。 

次の感染者は私たちかもしれません。感染してしまったら「豊浦 

中学校のみんなに大変な迷惑を掛けてしまった。」「クラスや部活 

の仲間に合わせる顔がない。」「登校したら、避けられたりいじめられたりするのではないか。」

と、とても不安な気持ちになると思います。「コロナウィルスに感染したくない」という思いは誰で

も同じです。決して感染した人が悪いわけではなく、憎むべきはウィルスだということをあらためて

全校で確認しましょう。そして、豊中ファミリーから、もしも感染する人が出ても、「早くよくなって

ね。心配しないで登校してね。待ってるよ。」と温かく迎えられる学校にしましょう。 

 「優しさ」や「思いやり」はウィルスと戦う力になります。豊中ファミリー、心を一つにして、差別

や偏見のない学校、コロナウィルスに負けない学校、コロナウィルスに強い学校にしていきましょ

う。                                          （２学期始業式校長講話より一部抜粋） 

        豊浦中学校学校だより   教育目標  言葉と心のキャッチボール 
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体育祭スローガン～「獅子奮迅」～ 

「獅子奮迅」のスローガンのもと、今年の体育祭も熱く盛り上がりました。当日の熱

戦の様子を紹介します。 

 

 

 

 

体育祭を終えて、僕が一番嬉し

かったことは、三冠を取れたこともそ

うですが、青団のみんなと楽しんだ

こと、そして、赤団とも全力でぶつか

り合えたことです。練習期間が５日

間しかありませんせしたが、青団の

みんながぼくについてきてくれて、

振り付けをすぐに覚えてくれて、み

んなで動きを合わせる時間を多くと

れたことが、応援賞をとれた理由だ

と思います。僕についてきてくれてあ

りがとうございました。 

         青団団長 榎本 蒼大 

今年の体育祭スローガは、「獅子奮迅」でした。この言葉は、獅子が勢い

よく奮闘する様子を表しています。全校生徒のみんなが一つの目標に向かっ

て全力で取り組んで欲しいという思いを込めました。全校のみんなが獅子奮

迅し、この体育祭を笑顔で終わらせることができたのでよかったです。  

  体育祭実行委員長 石井 伶和 

今回が中学校最後の体育祭でし

た。最後なのだから、今年は楽しくや

ろうと決めていました。もちろん、当

日までは決して楽ではありませんで

した。何度も練習し、みんなも大変だ

ったと思います。しかし、例年よりも

短い体育祭だったけれども、みんな

も楽しめたと言ってくれたのが何よ

りも嬉しかったです。勝敗にこだわら

ず、最後の最後まで本当に楽しめた

体育祭でした。 

         赤団団長 榎本 龍彦 



  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

北信越中学校陸上大会 

 

８月３日、富山県の総合運動公園陸上競技場で、第 42回北信越中学校陸上大会に３年

生の山岸朝柊さんが出場しました。大舞台でよくがんばりました。 

 

＜結果＞ 男子 1500m  山岸朝柊 ９位 

 

 

新発田支部ソフトテニス１年生大会 

 

７月 31日、新発田支部ソフトテニス１年生大会が行われました。男女ともに素晴らし

い成果をあげてくれました。 

 

＜結果＞ 男子 第２位 古川想也 德永玲海ペア 

女子 第１位 円山結衣 金田遙心ペア 

第２位 赤澤榛菜 髙橋 悠ペア 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏季休業中の生徒の活躍 

unn 

 

 

 

 

 

スクールカウンセラーについて 
 

 ５月の文書でもお知らせしたとおり、今年度も「スクールカウンセラー」
の鈴木久美子さんが来校されています。心配事や気になることがあった
ら、一人で悩まずに相談してみましょう。保護者の方、生徒で相談を希望
される方は、気軽に学級担任または担当までご連絡ください。 

 
◎今後の来校予定日 
   １０月 １日（金） １０月 ８日（金） １０月２２日（金）   
     １１月 ５日（金） １１月１９日（金） 

１２月 ３日（金） １２月 1７日（金） 
 １月 1４日（金）  １月 2８日（金） 

      ２月２５日（金）  ３月１１日（金） 
 

○学校への相談電話 ０２５４－２４－４４９２ 
（担当者：生徒指導主事 加藤育志） 
※上記以外に、学級担任、部活動顧問、その他話しやすい教職員へ連絡い
ただいても構いません。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


